

El PP pide en el Congreso 'agua a precio razonable' en el Júcar-Vinalopó

🕒 01:23 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta



REDACCIÓN

El Grupo Parlamentario Popular ha presentado recientemente a la Mesa del Congreso una proposición no de ley relativa a "proporcionar agua a precio razonable y de calidad a los usuarios del trasvase Júcar-Vinalopó". Asimismo el mencionado grupo ha solicitado la comparecencia del secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, para que informe sobre el trasvase Júcar-Vinalopó, así como de otras cuestiones relativas al abastecimiento de agua a las comarcas del Vinalopó, l'Alacantí y Marina Baixa. La solicitud de comparecencia, presentada a instancias de la diputada nacional ilicitana Enriqueta Seller, está ya publicada en el Boletín Oficial de las Cortes, para su inclusión en la comisión correspondiente.